

# Konzerthaus für Dresden

---

## Veröffentlichung in den Dresdner Neuesten Nachrichten vom 3. 4. 2008

Wie in den Dresdner Neuesten Nachrichten vom 3. 4. 2008 zu lesen war, wird für Dresden die Einrichtung eines Konzerthauses für die Sächsische Staatskapelle und die Dresdner Philharmonie diskutiert. Die Sächsische Ärzteversorgung wird in diesem

Zusammenhang als möglicher Investor genannt, weshalb hier dazu Stellung bezogen werden soll:

Dem Verwaltungsausschuss der Sächsischen Ärzteversorgung wurde Anfang dieses Jahres eine Anfrage unterbreitet, inwieweit ein finanzielles Engagement unseres Versorgungswerkes für dieses Konzerthaus möglich erscheint.

Im Ergebnis der Befassung im Ausschuss wurde festgestellt, dass an

ein Investment dieser Art unter anderem hinsichtlich der Sicherheit und der Rentabilität die gleichen Ansprüche zu stellen wären, wie an jede andere von uns getätigte Geldanlage. In der Sache selbst wurde also noch keinerlei Festlegung getroffen.

Dr. med. Steffen Liebscher  
Vorsitzender des Verwaltungsausschusses